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Les membres du conseil vous souhaitent

De gauche à droite: Yvan Tardif, Jayson Byrns, Claudia Labrie, Jean Audet, Gina Cloutier, Frédéric Fournier et Guy Marcoux.
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Lors d’une séance extraordinaire tenue le 16
décembre dernier, le conseil municipal a adopté le
budget de fonctionnement de la municipalité ainsi
que son programme d’investissement triennal.
L’exercice budgétaire a été plus compliqué cette
année en raison du dépôt d’un nouveau rôle
d’évaluation, de l’augmentation du coût de certains
services et d’une baisse significative des revenus de
notre parc éolien.

En effet, le nouveau rôle d’évaluation qui consiste à
évaluer la valeur des propriétés selon certains
critères dont la valeur marchande, a fait grimper la
valeur foncière de l’ensemble des propriétés sur le
territoire de 25 à 30%. Vous remarquerez donc sur
votre compte de taxes que la valeur foncière de
votre propriété a augmenté considérablement, ce
qui en soi est une bonne nouvelle puisque cela
constitue un gain potentiel important à la revente
de la propriété. 

En ce qui concerne le parc éolien, nous avons dû
ajuster les revenus potentiels estimés parce que
la ressource vent s’est faite plus rare cette année
occasionnant un manque à gagner de près de
300,000$. Ce qui vous en conviendrez, constitue
une perte importante de revenus, revenus que
nous devons combler afin d’assurer et de
maintenir notre niveau de services. Nous devons
donc ajuster nos prévisions à la baisse pour la
prochaine année passant de 800,000$ à
550,000$.

Plusieurs dépenses sur lesquelles nous n’avons
aucun contrôle telles que les services de police, les
quotes-parts de la MRC, notre réseau de
distribution d’eau potable et les frais de
financement ont connu des hausses significatives
qui représentent dans certains cas plus de 6%
d’augmentation. 

Nos revenus 2025 étant à la baisse de 2% par
rapport au budget de 2024, nous avons dû réduire
nos dépenses. Elles s’élèvent donc à 4 083 930$
comparativement à 4 176 234$ l’an passé soit en
baisse de 2%. Je vous rappelle que Frampton
demeure au sein de la MRC, la municipalité dont le
taux global de taxation et la charge fiscale moyenne
des logements demeurent les plus bas. Le taux
global de taxes uniformisé dans notre municipalité
en 2023 était de 0,95 $ du cent dollar d’évaluation
alors qu’il se situe à 1,15 $ dans la MRC et 1,14 $ dans
notre région administrative. La charge fiscale
moyenne des logements est à 1 307$ par logement
alors qu’elle se situe à 2 215 $ dans notre MRC.

BUDGET2025
Ainsi, afin de minimiser l’impact important
du nouveau rôle foncier, l’augmentation
des coûts de certains services et la perte
de revenus estimés du parc éolien, nous
avons dû revoir à la baisse plusieurs postes
de dépenses ainsi que le taux foncier que
nous avons réduit de plus de 20% soit de
.75¢ du cent à .62¢.

Par conséquent, en réduisant certaines de nos
dépenses de fonctionnement et quelques activités,
nous avons réussi à contenir la hausse des taxes
entre 5 et 8% selon la valeur de votre propriété et
votre secteur. 
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REVENUS

DÉPENSES

Voici un aperçu en ce qui concerne nos projets d’investissement : 

Couches d’usure dans les rangs 2 et 5;
Remplacement du camion pompe incendie;
Prolongement de la rue Vachon et déploiement des services aqueduc et égout;
Poursuite des travaux du parc de la pointe du 2;
Début des plans techniques pour les travaux de construction du réservoir d’eau.

Enfin, au cours de la prochaine année nous procéderons à l’inauguration de notre nouveau Centre de la
petite enfance, un investissement de plus de 3M $ de dollars du Gouvernement du Québec, au déploiement
du réseau cellulaire, un projet de construction d’édifices à logements devrait voir le jour et nous débuterons
les travaux pour le prolongement des services dans la rue Vachon. Ce projet devrait permettre l’ajout de plus
de vingt terrains résidentiels dans le secteur. 

Je termine en vous souhaitant au nom du personnel et du conseil municipal une bonne et heureuse année
2025.
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Technicien Hydro Expert
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Actualités

Les du conseilÉchos
Dans le cadre de son plan triennal d'immobilisations
2024, la Municipalité a adopté une résolution pour
des travaux à effectuer dans la route Cliche-Golden.
Pour le pavage, la pulvérisation et le planage, on a
demandé des soumissions et c’est celle de
l’entreprise Colas qui a été retenue, au montant de
133 156$. Les travaux sont complétés, incluant la
réfection des trottoirs.

La Municipalité a adopté un règlement sur la
régie interne des séances du conseil, dans le but
de s’assurer de la bonne conduite des débats et
pour le maintien du bon ordre et de la
bienséance. La municipalité agit afin de maintenir
l’ordre et le décorum lors des séances du Conseil
municipal.

Dans le dossier du ramassage des ordures, la
Municipalité de Frampton a retenu la soumission de
Sanitaire Fortier au montant de 108 170$ par année
indexée, plus les taxes applicables, incluant 37
cueillettes résidentielles, 52 cueillettes
commerciales ainsi que 2 cueillettes des monstres.
Le contrat est d’une durée de 3 ans et le nombre de
cueillettes demeurera le même qu’au cours des
dernières années.

À prime abord, nous tenons à confirmer que l’eau de la municipalité respecte les normes de potabilité émises
par le Ministère de l’Environnement de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs.
Nous pouvons quand même vous fournir des explications du pourquoi de la présence d’un voile blanchâtre.
Ce phénomène s’appelle le dégazage. La principale raison de la présence de ce voile est dû aux bulles d’air
qui sont dissoutes dans l’eau et qui apparaissent lors du dégazage. Leur apparition soudaine vient de 4
principaux facteurs :

 Une forte aération de l’eau de nos puits artésiens;
 Une élévation de la température;
 Un séjour prolongé dans les conduites la nuit;
 La présence d’un filtre aérateur à la sortie des robinets;

Notez que ce phénomène de dégazage est couramment vécu dans les cas ou l’eau est puisée dans des puits
artésiens et que ce dégazage est totalement INNOFENSIF pour la santé. Si ce voile blanc apparaît, laissez votre
verre reposer sur le comptoir environ 30 secondes et le voile disparaitra.

La Municipalité a déposé une demande financière
auprès du Ministre des Affaires municipales pour
le Volet 4 du Fonds régions et ruralité, réservé
pour des projets locaux de vitalisation, en
prévision de l'aménagement de la pointe du 2e
Rang (phase 2), avec une aire de repos, de la
plantation d'arbres, d’arbustes et plantes
herbacées et la finalisation des sentiers pédestres.
Le coût du projet est estimé à environ 67 233$.

La Municipalité a adopté un règlement pour régir
tout empiètement sur une voie publique ainsi que
pour la construction et l’entretien d’ouvrages au-
dessus ou au-dessous d’une voie publique. La
Municipalité peut, par règlement, conformément
au Code municipal du Québec, prévoir les fins
pour lesquelles l’occupation de son domaine
public est autorisée. Le présent règlement vise
donc à établir la procédure applicable pour
autoriser exceptionnellement l’occupation d’une
partie du domaine public municipal.

Eau potable
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Chers citoyens
Chères citoyennes

Je prends un moment pour vous adresser mes vœux les plus
chaleureux en cette période de l’année. Profitez de la magie des Fêtes
pour vous rassembler en famille et entre amis et réfléchir aux
réalisations de l'année écoulée. Que l'année à venir soit pleine de
santé, de bonheur et de succès. Veuillez prendre note que les bureaux
municipaux seront fermés du 24 décembre 2024 au 5 janvier 2025
inclusivement.

Joyeuses fêtes à tous !

Jeudi 18h00 à 19h00 - Local | Jeudi 18h30 à 19h30 - Visiteur

Tu es à la recherche d’un défi stimulant qui rejoint tes valeurs d’implication dans ta communauté !?
Nous sommes à la recherche d’un entraineur pour notre équipe de hockey intermunicipal 8 à 12 ans.

Nous avons besoin de toi pour la session qui débute le 9 janvier pour 8 semaines seulement.

C’est avec plaisir que nous vous présentons
madame Daphnée Moore, laquelle a repris
les rênes de notre resto-bar du Centre
Sportif Coffrage LD. Madame Moore est
prête à insuffler une nouvelle dynamique à
notre établissement. Son approche
innovante et son désir de créer une
ambiance conviviale feront du resto-bar un
lieu incontournable pour nos citoyens et
visiteurs.

Nous sommes convaincus que sous sa direction, le Resto-Bar continuera à être un point de rencontre chaleureux
et accueillant pour tous. N’hésitez pas à lui rendre visite et à découvrir les nouvelles propositions qu’elle a en
réserve. 

Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans cette nouvelle aventure.

Mot de la directrice

Nouvelle responsable

Entraineur recherché!
Parent ou adolescent

Générale

Offre emploi

Resto-Bar

5

Intéressé, contacter loisirs@frampton.ca ou 418-479-5363 * 201

Cindy Paradis
Directrice générale Frampton
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Distinction

Corporation

Culturelle

Les membres du CA de la CCF de gauche à droite: Paul Carbonneau, Yvan Tardif, Gina
Cloutier, Geneviève Chabot, Julie Fournier et Michaël Byrns.

Le dépanneur station-service Proxi Extra Frampton rafle le prix lauréat or dans la catégorie dépanneur de
l’année à travers le Québec et les Maritimes. Cette récompense lui a été attribuée lors du Gala Harnois Tournée
distinction 2024.

L’événement s’est déroulé le 18
octobre dernier à l’hôtel Estrimont, à
Magog. Proxi Extra Frampton était en
compétition parmi 450 autres
franchisés. Plusieurs critères ont
permis au commerce de se hisser au
sommet, notamment le service à la
clientèle et l’achalandage.

Les propriétaires, Martine Jacques et
Marc-André Casault, sont aux anges
avec cette nouvelle reconnaissance. « 
C’est la joie, la satisfaction totale », se
réjouit le couple. La clé du succès,
selon eux, est de se donner à fond
dans l’entreprise.

« Pour nous, tout le monde fait
partie de la famille », déclarent les
deux propriétaires, heureux d’avoir
reçu cette récompense.

Rappelons qu’ils ont fait l’acquisition de ce dépanneur station-
service en mars 2023. Aujourd’hui, six personnes sont employées au
commerce, situé au centre de la municipalité de Frampton.

Depuis quelques temps, des artistes et des artisans de la région se sont ajoutés à ceux de Frampton à
l’Espace culture. Cela permet une variété plus grande de produits à offrir, tout en mettant en valeur un
plus grand nombre de créateurs. L’année se termine avec des résultats positifs et 2025 apportera encore
de nombreux changements. 

Au printemps prochain, l’Espace
culture vous offrira plusieurs
produits différents dans un décor
revampé et invitant. Vous pourrez
faire de nouvelles découvertes, tout
en continuant d’encourager le
talent local. Pour la Corporation
culturelle, l’Espace culture est un
milieu riche qui contribue à vitaliser
le cœur du village. 

Nous souhaitons que la prochaine
année vous permettra de
poursuivre vos visites, que ce soit
pour magasiner, profiter du
comptoir de café et gourmandises,
ou simplement pour venir passer
un bon moment. D’ici là, l’Espace
culture fermera ses portes pour
l’hiver, soit du 23 décembre 2024
au 27 mars 2025 inclusivement.

Merci à toute la population et joyeuses fêtes!

Texte founi par Martine Jacques
Co propriétaire Proxi Extra Frampton

Proxi Extra
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Les 9 et 10 novembre dernier, pour une deuxième année à l’église du village, s’est tenu tout un marché de
Noël. Ce sont plus de 1200 visiteurs qui se sont déplacés pour l’évènement et qui ont profité d’une panoplie
complète de produits et de créations originales. Les artisans de la région étaient bien présents et ont fait de
bonnes affaires, permettant ainsi à nos visiteurs d’apprécier leurs talents, tout en faisant de belles trouvailles 

Il est bon de noter le succès du rallye
automobile culturel qui s’est tenu à
l’automne. Au total, 88 équipes ont rivalisé
pour répondre aux 44 questions réparties sur
un parcours de 41 kilomètres. Avec les
organisateurs et les bénévoles, ce sont
quelques 250 personnes qui se sont
retrouvées à la Frampton Brasse à la fin du
rallye, qui avait débuté à l’Espace culture.
Félicitations à l’équipe gagnante, qui était
formée de Michel Hince et de Jean-François
Vachon de Frampton.

Rallye culturel Frampton

Événements

Marché de Noël Frampton

pour des cadeaux à offrir bientôt. Pour les quatre tirages de 
paniers-cadeaux, les gagnants ont été Jacques Gravelle
(500$), Josianne Tanguay (250$), Ghislain Bélanger (250$)
et Johanne Tardif (Produits de l’érable de la Cabane
Comtois).
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Nouvellement arrivée à Frampton depuis un an, Caroline Rivard est
encore à apprécier son nouveau milieu et à faire de belles rencontres. Et
voilà que ses différentes expertises sont maintenant disponibles à
l’ensemble de la population. Vous pourrez constater que son côté
créateur est particulièrement développé. Son principal objectif est de
nous permettre de prendre le temps pour se faire plaisir, pour se faire du
bien, à travers une gamme de services et de produits originaux.

Madame Rivard conçoit des huiles à massage, des savons et différents items pour le corps à partir de ses
propres plantes qu’elle cultive avec passion. Débordante d’énergie, elle souhaite partager son savoir-faire au
bénéfice de tous ceux et celles qui le souhaiteront. Elle offre ses services en massothérapie, avec sa touche
bien personnelle en soin de l’énergie. Pour elle, le corps, l’âme et l’esprit font un tout et elle s’investit à bien
comprendre les sensations des personnes, en visant le mieux-être de chacun. Comme elle le mentionne : « le
monde effervescent dans lequel nous vivons fait qu’il devient essentiel de se retrouver, de se connecter à ce
qui est présent en soi, à ce que le corps murmure ou tente d’exprimer parfois. Le massage enveloppant est
un moyen extraordinaire pour se reconnecter à soi, à notre espace sacré, pour lâcher-prise et se recentrer.
En plus de libérer les tensions physiques dans le corps, le massage apporte une relaxation incroyable. » Elle
souhaite nous permettre de vivre ces beaux moments et de les partager avec nous.

Quelques-uns de ses
produits sont disponibles

à l’Espace culture de
Frampton et elle nous
invite à s’en procurer.

Encore cette année, le Comité de développement nous offre le
concours j’aime acheter à Frampton. Noter qu’un tirage est
effectué une fois par mois. Félicitons à M. Carl Audet qui se mérite
250$ en bons d’achat à utiliser dans les commerces de Frampton.
Prochain tirage le 1er janvier 2025. Bonne Chance à tous!
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Yvan Tardif
Président de la Corporation culturel

Le Comité de

Nouveau service

Développement

Pour plus d’informations, vous pouvez communiquer par
courriel avec madame Rivard à info@carolinerivard.com.
Vous pouvez aussi consulter sa page web pour découvrir ses
services et mieux la connaître au www.carolinerivard.com.
Vous pourrez apprécier une femme respectueuse, remplie
d’énergie et qui veut bien contribuer à rendre nos vies
meilleures. Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre
communauté et espérons qu’elle saura poursuivre ses belles
découvertes et nous faire profiter de ses talents.

Nouvellement arrivée à Frampton depuis un an, Caroline Rivard est
encore à apprécier son nouveau milieu et à faire de belles rencontres. Et
voilà que ses différentes expertises sont maintenant disponibles à
l’ensemble de la population. Vous pourrez constater que son côté
créateur est particulièrement développé. Son principal objectif est de
nous permettre de prendre le temps pour se faire plaisir, pour se faire du
bien, à travers une gamme de services et de produits originaux.

Madame Rivard conçoit des huiles à massage, des savons et différents items pour le corps à partir de ses
propres plantes qu’elle cultive avec passion. Débordante d’énergie, elle souhaite partager son savoir-faire au
bénéfice de tous ceux et celles qui le souhaiteront. Elle offre ses services en massothérapie, avec sa touche
bien personnelle en soin de l’énergie. Pour elle, le corps, l’âme et l’esprit font un tout et elle s’investit à bien
comprendre les sensations des personnes, en visant le mieux-être de chacun. Comme elle le mentionne : « le
monde effervescent dans lequel nous vivons fait qu’il devient essentiel de se retrouver, de se connecter à ce
qui est présent en soi, à ce que le corps murmure ou tente d’exprimer parfois. Le massage enveloppant est
un moyen extraordinaire pour se reconnecter à soi, à notre espace sacré, pour lâcher-prise et se recentrer.
En plus de libérer les tensions physiques dans le corps, le massage apporte une relaxation incroyable. » Elle
souhaite nous permettre de vivre ces beaux moments et de les partager avec nous.

Quelques-uns de ses
produits sont disponibles

à l’Espace culture de
Frampton et elle nous
invite à s’en procurer.

Encore cette année, le Comité de développement nous offre le
concours j’aime acheter à Frampton. Noter qu’un tirage est
effectué une fois par mois. Félicitons à M. Carl Audet qui se mérite
250$ en bons d’achat à utiliser dans les commerces de Frampton.
Prochain tirage le 1er janvier 2025. Bonne Chance à tous!

8

Yvan Tardif
Président de la Corporation culturel

Le Comité de

Nouveau service

Développement

Pour plus d’informations, vous pouvez communiquer par
courriel avec madame Rivard à info@carolinerivard.com.
Vous pouvez aussi consulter sa page web pour découvrir ses
services et mieux la connaître au www.carolinerivard.com.
Vous pourrez apprécier une femme respectueuse, remplie
d’énergie et qui veut bien contribuer à rendre nos vies
meilleures. Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre
communauté et espérons qu’elle saura poursuivre ses belles
découvertes et nous faire profiter de ses talents.

Nouvellement arrivée à Frampton depuis un an, Caroline Rivard est
encore à apprécier son nouveau milieu et à faire de belles rencontres. Et
voilà que ses différentes expertises sont maintenant disponibles à
l’ensemble de la population. Vous pourrez constater que son côté
créateur est particulièrement développé. Son principal objectif est de
nous permettre de prendre le temps pour se faire plaisir, pour se faire du
bien, à travers une gamme de services et de produits originaux.

Madame Rivard conçoit des huiles à massage, des savons et différents items pour le corps à partir de ses
propres plantes qu’elle cultive avec passion. Débordante d’énergie, elle souhaite partager son savoir-faire au
bénéfice de tous ceux et celles qui le souhaiteront. Elle offre ses services en massothérapie, avec sa touche
bien personnelle en soin de l’énergie. Pour elle, le corps, l’âme et l’esprit font un tout et elle s’investit à bien
comprendre les sensations des personnes, en visant le mieux-être de chacun. Comme elle le mentionne : « le
monde effervescent dans lequel nous vivons fait qu’il devient essentiel de se retrouver, de se connecter à ce
qui est présent en soi, à ce que le corps murmure ou tente d’exprimer parfois. Le massage enveloppant est
un moyen extraordinaire pour se reconnecter à soi, à notre espace sacré, pour lâcher-prise et se recentrer.
En plus de libérer les tensions physiques dans le corps, le massage apporte une relaxation incroyable. » Elle
souhaite nous permettre de vivre ces beaux moments et de les partager avec nous.

Quelques-uns de ses
produits sont disponibles

à l’Espace culture de
Frampton et elle nous
invite à s’en procurer.

Encore cette année, le Comité de développement nous offre le
concours j’aime acheter à Frampton. Noter qu’un tirage est
effectué une fois par mois. Félicitons à M. Carl Audet qui se mérite
250$ en bons d’achat à utiliser dans les commerces de Frampton.
Prochain tirage le 1er janvier 2025. Bonne Chance à tous!

8

Yvan Tardif
Président de la Corporation culturel

Le Comité de

Nouveau service

Développement

Pour plus d’informations, vous pouvez communiquer par
courriel avec madame Rivard à info@carolinerivard.com.
Vous pouvez aussi consulter sa page web pour découvrir ses
services et mieux la connaître au www.carolinerivard.com.
Vous pourrez apprécier une femme respectueuse, remplie
d’énergie et qui veut bien contribuer à rendre nos vies
meilleures. Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre
communauté et espérons qu’elle saura poursuivre ses belles
découvertes et nous faire profiter de ses talents.

Nouvellement arrivée à Frampton depuis un an, Caroline Rivard est
encore à apprécier son nouveau milieu et à faire de belles rencontres. Et
voilà que ses différentes expertises sont maintenant disponibles à
l’ensemble de la population. Vous pourrez constater que son côté
créateur est particulièrement développé. Son principal objectif est de
nous permettre de prendre le temps pour se faire plaisir, pour se faire du
bien, à travers une gamme de services et de produits originaux.

Madame Rivard conçoit des huiles à massage, des savons et différents items pour le corps à partir de ses
propres plantes qu’elle cultive avec passion. Débordante d’énergie, elle souhaite partager son savoir-faire au
bénéfice de tous ceux et celles qui le souhaiteront. Elle offre ses services en massothérapie, avec sa touche
bien personnelle en soin de l’énergie. Pour elle, le corps, l’âme et l’esprit font un tout et elle s’investit à bien
comprendre les sensations des personnes, en visant le mieux-être de chacun. Comme elle le mentionne : « le
monde effervescent dans lequel nous vivons fait qu’il devient essentiel de se retrouver, de se connecter à ce
qui est présent en soi, à ce que le corps murmure ou tente d’exprimer parfois. Le massage enveloppant est
un moyen extraordinaire pour se reconnecter à soi, à notre espace sacré, pour lâcher-prise et se recentrer.
En plus de libérer les tensions physiques dans le corps, le massage apporte une relaxation incroyable. » Elle
souhaite nous permettre de vivre ces beaux moments et de les partager avec nous.

Quelques-uns de ses
produits sont disponibles

à l’Espace culture de
Frampton et elle nous
invite à s’en procurer.

Encore cette année, le Comité de développement nous offre le
concours j’aime acheter à Frampton. Noter qu’un tirage est
effectué une fois par mois. Félicitons à M. Carl Audet qui se mérite
250$ en bons d’achat à utiliser dans les commerces de Frampton.
Prochain tirage le 1er janvier 2025. Bonne Chance à tous!

8

Yvan Tardif
Président de la Corporation culturel

Le Comité de

Nouveau service

Développement

Pour plus d’informations, vous pouvez communiquer par
courriel avec madame Rivard à info@carolinerivard.com.
Vous pouvez aussi consulter sa page web pour découvrir ses
services et mieux la connaître au www.carolinerivard.com.
Vous pourrez apprécier une femme respectueuse, remplie
d’énergie et qui veut bien contribuer à rendre nos vies
meilleures. Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre
communauté et espérons qu’elle saura poursuivre ses belles
découvertes et nous faire profiter de ses talents.



Le Centre             Coffrage LD 

Pour le plaisir de tous, le Resto-Bar du Centre
Sportif est ouvert depuis le 20 novembre dernier,
nous sommes très heureux d’offrir ce service de
restauration à la population. L’équipe vous propose
des spéciaux en semaine, un menu sur ardoise le
vendredi et même une promo 5 à 7 du jeudi au
dimanche. Quoi de mieux pour décompresser et
sortir entre amis. 

Bibliothèque

Sportif

Mélanie-JacquesLa bibliothèque sera fermée du
22 décembre 2024 au 6 janvier 2025. 

Le casque virtuel est disponible jusqu’au 6
février et doit être utilisé uniquement à la
bibliothèque.

La location de glace est toujours possible pendant
la période des fêtes! Pour toute information, nous
vous invitons à contacter Geneviève au 418-479-5363
*201 ou loisirs@frampton.ca 

Le 6 février nous recevrons de nouveaux livres.
Avis à tous! Nous avons toujours besoin de
bénévoles, si vous avez 2 heures par mois à nous
consacrer, contactez-nous par courriel :
fram@reseaubibliocnca.qc.ca
Nous remercions nos bénévoles ce qui permet
d’avoir notre bibliothèque. Nous souhaitons à tous
de la santé, du plaisir et de la joie. Nous invitons
ceux qui ne sont jamais venu à la bibliothèque de
venir nous visiter.

ARÉNA

Des nouvelles de votre bibliothèque.

Yves et Lucie
Bénévoles responsables

9

Les heures en patin et hockey libre pour le mois de décembre et janvier sont disponibles via notre page
Facebook ou sur notre site Internet www.frampton.ca.
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Chers membres de la communauté scolaire,
À l’approche du temps des Fêtes, je tiens à vous
adresser quelques mots pour souligner le magnifique
début d’année scolaire que nous avons eu. Grâce à
une équipe dévouée et passionnée, nous avons pu
créer un environnement propice à la réussite de nos
enfants. Leur engagement quotidien est une véritable
source d’inspiration.

Maxime Lessard
Directeur de l’école

Encore cet automne, trois commerces de Frampton se sont unies pour remettre un montant de 600$ à
l’École l’Envolée. Cette somme pourra servir pour nos élèves qui en ont besoin et combler certains manques
à gagner au niveau alimentaire. Nos remerciements sincères vont à la Frampton Brasse, à la Pharmacie
Brousseau et Coulombe, ainsi qu’à la Quincaillerie Le Bâtisseur.

Je souhaite également mettre en lumière la belle
réussite que nous avons connue avec la
formation sur les fonctions exécutives. La
participation des parents témoigne de
l’importance que vous accordez à l’éducation de
vos enfants et de votre volonté de collaborer
étroitement avec notre école. C’est un bel
exemple de partenariat entre l’école et la famille,
et nous en sommes très fiers. Enfin, je tiens à
remercier chaleureusement tous les parents qui
s’impliquent activement, que ce soit au sein du
conseil d’établissement ou de l’organisation de
participation des parents. Votre dévouement et
votre soutien sont essentiels pour le bon
fonctionnement de notre école et pour offrir à
nos enfants les meilleures conditions
d’apprentissage possibles. Je profite également
de cette occasion pour vous rappeler que la boîte
de don de l’entraide diabétique, située près du
stade, est un moyen de financement important
pour notre école. On vous invite à y déposer les
vêtements dont vous voulez vous départir. Votre
générosité est grandement appréciée.

Je vous souhaite à tous un merveilleux temps des
Fêtes, rempli de joie et de moments précieux en
famille.

Commerces pour nos jeunes

École

Présents

l'Envolée

10

Yvan Tardif
Conseiller municipal
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Nos Organismes

À nos précieux bénévoles

et bénévoles

Merci

Cercle des Fermières
Tout d`abord un grand merci à toutes celles qui ont participé de près ou de loin au
marché de Noël. Merci pour toutes ces belles choses que vous avez fait de vos mains
et qui nous ont permis de faire des fonds pour notre organisme dont une partie des
profits vont pour OLO, MIRA, PREMA Québec, ACWC (Association des droits des
femmes dans 

Le Club FADOQ Frampton offre à toute la
population ses meilleurs voeux de joyeuses fêtes et
Bonne et heureuse année 2025! Que le bonheur, la
santé, la paix et la prospérité vous accompagnent
en abondance! 

Michael Byrns, Yves Roy, Daniel Boily, Judy Kelly
Le comité local de la Fabrique

Cette période de réjouissance nous est donnée afin de fraterniser avec les membres de
nos familles et nos communautés. Retrouvons notre coeur d’enfant pour vivre

pleinement ces moments festifs.
Les chevaliers de Saint-Malachie - Frampton

Nous profitons de cette période pour remercier chaleureusement tous les bénévoles qui s'impliquent de
près ou de loin dans les activités et organismes au village. Nous vous remercions d'apporter à la
communauté un vent d'énergie positif.

d`activités ou pour participer à vos activités. Nous sommes au
local des fermières à tous les mardi après-midi, si vous avez des
demandes pour du tricot, couture, tissage. Venez nous
rencontrer. En cette période des Fêtes, c’est le temps de l'année
où l'on célèbre l'amour et la bonté. Que cette fête soit l'occasion
pour vous de vous rapprocher de ceux que vous aimez et de vous
émerveiller devant les petites choses que la vie vous offre. Je vous
souhaite un joyeux Noël rempli de paix et de bonheur. 

Réservez à votre agenda la date du dimanche 12
JANVIER 2025! Vous êtes cordialement invités à
participer à notre Dîner communautaire annuel!
Détails à venir! BIENVENUE À TOUS!

Diane Girard
Présidente des Fermières de Frampton

Lise Patoine
Présidente du Club de la FADOQ de Framton

"La messe de Noël pour notre paroisse aura lieu mardi le 24 décembre à
16:30 dans notre église.

Nous vous invitons à y assister en grand nombre car ça pourrait être la
dernière messe de Noël dans notre église.

11

le monde) etc. Nous sommes toujours disponible pour des suggestions  
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femmes dans 

Le Club FADOQ Frampton offre à toute la
population ses meilleurs voeux de joyeuses fêtes et
Bonne et heureuse année 2025! Que le bonheur, la
santé, la paix et la prospérité vous accompagnent
en abondance! 

Michael Byrns, Yves Roy, Daniel Boily, Judy Kelly
Le comité local de la Fabrique

Cette période de réjouissance nous est donnée afin de fraterniser avec les membres de
nos familles et nos communautés. Retrouvons notre coeur d’enfant pour vivre

pleinement ces moments festifs.
Les chevaliers de Saint-Malachie - Frampton

Nous profitons de cette période pour remercier chaleureusement tous les bénévoles qui s'impliquent de
près ou de loin dans les activités et organismes au village. Nous vous remercions d'apporter à la
communauté un vent d'énergie positif.

dàctivités ou pour participer à vos activités. Nous sommes au
local des fermières à tous les mardi après-midi, si vous avez des
demandes pour du tricot, couture, tissage. Venez nous
rencontrer. En cette période des Fêtes, c’est le temps de l'année
où l'on célèbre l'amour et la bonté. Que cette fête soit l'occasion
pour vous de vous rapprocher de ceux que vous aimez et de vous
émerveiller devant les petites choses que la vie vous offre. Je vous
souhaite un joyeux Noël rempli de paix et de bonheur. 

Réservez à votre agenda la date du dimanche 12
JANVIER 2025! Vous êtes cordialement invités à
participer à notre Dîner communautaire annuel!
Détails à venir! BIENVENUE À TOUS!

Diane Girard
Présidente des Fermières de Frampton

Lise Patoine
Présidente du Club de la FADOQ de Framton

"La messe de Noël pour notre paroisse aura lieu mardi le 24 décembre à
16:30 dans notre église.

Nous vous invitons à y assister en grand nombre car ça pourrait être la
dernière messe de Noël dans notre église.

11

le monde) etc. Nous sommes toujours disponible pour des suggestions  
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LoisirsFramptonSommaire - Programmation
HIVER 2025

Pour toute information, nous vous invitons à communiquer par courriel à:
loisirs@frampton.ca ou au 418-479-5363 *201

inscription en ligne sur www.frampton.ca|loisirs | inscription ou au bureau municipal.

12

8 à 12 ans
Jeudi 18h00 à 19h00
Centre sportif - Aréna
9 janvier 2025 | 8 semaines

3 ans et plus
Mardi 18h15 à 19h15
Centre sportif - Aréna
12 janvier 2025 | 6 semaines

5 à 12 ans
Mardi 15h45 à 16h45
Gymnase école l’Envolée
21 janvier 2025 | 10 semaines

5 à 12 ans
Samedi 9h00 à 15h30
Accueil: Salle municipale (en bas)
18 janvier 2025 | 7 semaines 

4 à 12 ans
Lundi au vendredi
9h00 à 15h30
Accueil: Salle municipale (en bas)
3 au 7 mars 2025 | 1 semaine 

13 ans et plus
Jeudi 19h00 à 20h30
Gymnase école l’Envolée
16 janvier 2025 | 12 cours

13 ans et plus
Lundi 18h30 à 20h30
Gymnase école l’Envolée
6 janvier 2025 | 10 semaines

13 ans et plus Mercredi
18h15 à 19h15 Gymnase
école l’Envolée 8 janvier 2025
| 10 semaines

13 ans et plus
Mardi 18h30 à 20h30
Samedi 8h30 à 10h30
Gymnase école l’Envolée
7 janvier 2025 | 10 semaines

13 ans et plus Mercredi
19h30 à 22h30 Gymnase
école l’Envolée 8 janvier 2025
| 10 semaines

140 $

225$

140 $

60 $

90 $

120 $

120 $

Cours de karaté

Cours initiation au patin

Camp de jour - Samedi jeunesse

Camp de jour - Semaine de relâche

Ligue hockey intermunicipale mixte

Pickleball

Volley-Ball

Badminton

Cours de CrossFit

Cours de danse country - Débutant
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